

das seine Sache: ich werde, schon aus
Rücksicht auf die Druckerei, mich auf
Berichtigung der direkten Druckfehler
beschränken, und im übrigen alle neuen
Geschmacklosigkeiten unverändert dem
Publicum vorstellen. Nur ein Beispiel:
er hatte geschrieben und hat jetzt wieder
eingesetzt: Eine neue Phase der Textge-
schichte des Liber certarum historiarum
bedeutet Oskar Lorenz. Ich hatte statt
'bedeutet' geschrieben 'begann mit', dann
wie ein Mensch eine Phase in der Text-
geschichte bedeuten soll, versteht doch
Niemand. Aber, wie gesagt, hierin mag
er sich ausdrücken, wie er will. Gerade-
zu aber eine Kinderei ist es, die der
Druckerei unendliche Mühe bereitet,
wenn er auch die Titelangaben bestimmt
der häufig vorkommender Werke, wel-
che von mir um der Gleichmaßigkeit